

La Cámara

REVISTA DIGITAL DE LA CÁMARA DE COMERCIO DE LIMA

ANÁLISIS LEGAL

Guía actualizada del Seguro de Vida Ley para empleadores.

INFORME ESPECIAL

Crisis alimentaria en Perú: pobreza, inflación y clima agravan el problema.

INCLUSIÓN EN DEUDA

Perú avanza en infraestructura y digitalización financiera, pero las brechas por género, ámbito geográfico y tamaño empresarial aún limitan el desarrollo equitativo.



ÍNDICE



INFORME IEDEP

Perú avanza en inclusión financiera, pero persisten brechas críticas

La inclusión financiera no debe entenderse como un fin en sí mismo, sino como un medio para alcanzar objetivos más ambiciosos: reducir las desigualdades, combatir la informalidad, fomentar la inclusión productiva de sectores vulnerables y construir una sociedad con mayor cohesión social. En los últimos años, este concepto ha cobrado relevancia como herramienta clave para disminuir la pobreza y dinamizar la economía. ...[Ver más](#)



INFORME IDEXCAM

Perú y Corea del Sur: balance del TLC tras 14 años de integración económica

Perú y Corea del Sur mantienen una relación bilateral sólida, basada en la cooperación económica y comercial. Esta alianza se consolidó en marzo del 2011 con la firma del Tratado de Libre Comercio (TLC), el cual entró en vigor en agosto del mismo año. El origen de esta iniciativa se remonta al 2005, durante una reunión del Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC), y se formalizó tras estudios de factibilidad....[Ver más](#)



INFORME LEGAL

Seguro de Vida Ley: conozca los recientes cambios

El 7 de mayo del 2025 se publicó el Decreto Supremo N.º 003-2025-TR, el cual introduce importantes modificaciones al reglamento del Seguro de Vida Ley. Esta normativa facilita que los trabajadores cesados continúen con su cobertura, si así lo desean. A raíz de este cambio, es crucial revisar el marco legal, los requisitos y las responsabilidades que implica este beneficio obligatorio en el ámbito laboral peruano...[Ver más](#)



PROYECCIÓN

Pymes esperan facturar S/ 3 360 millones por Día de la Madre

El presidente del Gremio de la Pequeña Empresa de la Cámara de Comercio de Lima (CCL), Rodolfo Ojeda, estimó que las ventas de las pequeñas y medianas empresas (pymes) durante la campaña del Día de la Madre podrían alcanzar los S/ 3 360 millones, lo que evidenciaría un crecimiento de alrededor del 5 % respecto a la campaña del año anterior (S/ 3 200 millones). “Este aumento responde a una recuperación moderada del consumo,...[Ver más](#)



INFORME ESPECIAL

Seguridad alimentaria en el Perú: retos críticos y estrategias urgentes

La seguridad alimentaria se ha convertido en uno de los mayores desafíos para el Perú en el 2025. Factores como el cambio climático, la pobreza monetaria, la inflación y la debilidad de las políticas públicas están afectando de manera directa el acceso equitativo a una alimentación saludable y sostenible. Frente a este escenario, el país necesita adoptar medidas urgentes y coordinadas para garantizar...[Ver más](#)



ACCIÓN GREMIAL

CCL: Trabajo entre privado y público es clave para erradicar violencia de género

La Cámara de Comercio de Lima (CCL) con el objetivo de seguir reafirmando su compromiso con los derechos de las mujeres mediante acciones concretas y sostenibles, participó en la presentación del proyecto Fortalecimiento del Sistema de Justicia Especializado contra la Violencia hacia la Mujer (ForSNEJ II), realizado en las instalaciones del Poder Judicial. Durante su intervención, Mirian Aguilar, ...[Ver más](#)



ENTREVISTA

“Gastronomía peruana: valor cultural y sensorial para el mundo”

El presidente del Sector Gastronomía del Gremio de Turismo de la Cámara de Comercio de Lima (CCL), Adolfo Perret, analiza el avance internacional de nuestra cocina, los factores que impulsan su expansión y los retos que enfrenta la industria. ¿Qué tan rápido está creciendo la presencia de la gastronomía peruana en el extranjero? El crecimiento ha sido sostenido y, en los últimos años, se ha acelerado de manera notable....[Ver más](#)



CONSULTORIO LEGAL

Protección de datos personales en edificios: ¿qué deben saber las juntas de propietarios?

La protección de datos personales no es un tema nuevo en el Perú. Desde la promulgación de la Ley N.º 29733, de Protección de Datos Personales, el 3 de julio del 2011, su aplicación se ha extendido más allá del ámbito empresarial, abarcando también entornos cotidianos como edificios residenciales y condominios. En marzo de este año, la Autoridad Nacional de Protección de Datos Personales ..[Ver más](#)